Wieder sprang jetzt der Bajazzo mit seinen gliederversrenkenden Künsten in die Arena, nachdem die Bahn vorher von den hineingeworsenen Blumen gesäubert worden, und zwei andere junge Damen, Mademoiselle Amelie und Leontine, waren ebenfalls noch in dem Programme angeführt. Comtesse Melanie hatte durch den Lärm der Trompeten Kopsichmerzen bestommen, und obgleich sich die jüngere Schwester Rosalie dem nur ungern fügte, dat doch die Mutter den Grafen, ihren Wagen vorsahren zu lassen. Zehn Minuten später verließ die Familie des Kriegsministers v. Ralphen, vom Grafen Geperstein natürlich begleitet, den Circus, um nach Hause zurückzukehren.

3.

Der nächste Tag war ein Sonntag. Reges, bewegtes Leben herrschte in der Residenz, wo einestheils die gerade abgehaltene Messe eine Menge von Landleuten und Fremden in die Stadt gelockt hatte, während zugleich, zur Geburtstags= feier des Fürsten, große Parade abgehalten wurde. Equipage um Equipage fuhr langsam durch bas Gedränge ber Stragen, dem Landesherrn zu diefem Tage die Glückwünsche des Hofes und der Beamten, ja des ganzen Volkes zu bringen. Rittmeister v. Gegerstein sah sich den Morgen über durch feinen Dienst theils auf der Parade, theils bei Hofe gefesselt und kam erst gegen zwei Uhr nach Hause, während er um fünf Uhr schon wieder zur Tafel befohlen worden. Zum nicht geringen Erstaunen seines Burschen kleidete er sich aber, fo wie er zurückkehrte, um und in Civil, und während diefer, immer dabei mit dem Kopfe schüttelnd, die verschiedenen nöthigen Gegenstände herbeibrachte, sagte sein Herr: "Haft